

# ich bin Mühlenfreund/in weil...

## **Ich bin Mühlenfreund/in, weil . . . (2)**

Mit dieser Aktion sollen Mühlenfreunde/innen zu Wort kommen und darlegen können, was für sie die Windmühle ausmacht und warum sie im Verein Mitglied und aktiv sind. Weitere Interessenten für ein entsprechendes Kurzinterview können sich unter [info@muehlenfreunde-ennigerloh.de](mailto:info@muehlenfreunde-ennigerloh.de) gern melden. Heute sprachen die Mühlenfreunde mit Jürgen Hoss.

### ***Was ist für dich das Besondere an der Ennigerloher Windmühle?***

### ***Was macht für dich die Ennigerloher Windmühle aus?***

Bei meinem ersten Besuch in Ennigerloh (2005) ist mir die Mühle sofort aufgefallen: Ein echtes Wahrzeichen für die Stadt. Ich als waschechter Kölner habe eine besondere Freude an Wahrzeichen (verschmitzt: wie den Dom). Die Windmühle fand ich vom ersten Moment an toll, und bei vielen Besuchen später mit der Renovierung und Sanierung bis heute wurde sie immer schöner.

### ***Warum bist du ein Mühlenfreund und bei den Mühlenfreunden aktiv?***

Ich habe mir schon früh vorgenommen: Wenn du einmal in Ennigerloh wohnst, dann werde ich auch ein Mühlenfreund. 2018 war es dann so weit. Ich finde es toll, wenn Menschen sich kümmern, Besonderes erhalten und mit Leben füllen. Gerade auch die Vermittlung von Geschichte und Technik an die Kleinsten freut mich sehr. Daher bin ich Mitglied geworden und helfe dort aktiv mit, wo ich es kann.

### ***Wie kann/sollte aus deiner Sicht die Windmühle weiterentwickelt werden?***

Das geplante Backhaus ist bereits eine tolle Idee und wird viele Mitmach-Aktionen ermöglichen. Darüber hinaus birgt der Mühlenanger viel Potential: Für alles, was Menschen zusammenbringt. Wenn Jung und Alt dort gemeinsam und fröhlich agieren und feiern, dann freut mich das sehr.



Jürgen Hoss